

## Ein Zwei-Generationen-Projekt mit viel Power und Emotionen

Das Flo Bauer Blues Projekt eröffnete die neue Montag-Blues-Serie in Aadorf. Die Musiker begeisterten das Publikum im Rotfarbkeller mit einem abwechslungsreichen Programm und steuerten so das ihrige zu einem wundervollen Kultur Anlass bei.

**AADORF** - «Ich kann einfach nicht nein sagen, weshalb diese Saison sieben Konzerte stattfinden werden.» Mit diesen Worten eröffnete Lilo Wellinger, Vorstandsmitglied des Vereins Montag Blues Aadorf, die neue Saison und freute sich, dass trotz schlechtem Wetter so viele Zuhörer den Weg nach Aadorf in den Rotfarbkeller gefunden hatten.

Am ersten Konzert der Montag-Blues-Saison begeisterte das Flo Bauer Blues Projekt aus dem Elsass mit einem vielfältigen Programm. Flo Bauer ist mit seinen jungen Jahren bereits eine Bluesgrösse. Immerhin ist er Preisträger der Promo Blues Night 2018 in Basel. Das Flo Bauer Blues Projekt besteht weiter aus den beiden virtuosen Altmeistern des Blues, dem Drummer Pierrot Bauer und dem Bassisten Benoit Seyller, sowie dem Pianisten Mario Tardio. In Aadorf als Gast dabei war der Saxophonist Thierry Kauffmann. Zwei Generationen mit viel Leidenschaft und Power.

### Flo Bauer begeisterte das Publikum

Der junge Musiker begeisterte mit seiner virtuellen, kräftigen aber auch sehr gefühlvollen Stimme. Neben bekannten neu arrangierten Stücken, sind vor

allem Eigenkompositionen von Flo Bauer im Repertoire. Es war spannend anzuhören, wie er den Blues subtil mit Reggae- und Funk-Elementen anreicherte - nie kitschig, immer erdig. Und dass Blues auch mit der französischen Sprache funktioniert, bewies er gleich zu Beginn des Konzertes. Nach einem sehr abwechslungsreichen Programm verzauberte der Sänger zum Schluss das Publikum mit dem Song «Angie» von den Rolling Stones, neu arrangiert im Blues-Stil.

Wieder einmal durfte im Aadorfer Rotfarbkeller ein wundervoller Kultur Anlass genossen werden. Das nächste Highlight steht bereits vor der Tür: Beim nächsten Montag Blues am 12. November spielt Little Chevy aus Basel. Sie präsentieren bei ihrem mittlerweile zweiten Auftritt in Aadorf ihre neuen Songs.

IRÈNE BASLER



Der Elsässer Flo Bauer (links) mit Gastsaxophonist Thierry Kauffmann.

Bild: Irène Basler